

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil yang dibahas dalam penelitian ini, dapat diambil beberapa kesimpulan, yaitu:

1. Pengusaha tanaman hias di Lubuk Minturun Sungai Lareh rata-rata memiliki karakter wirausaha yang tergolong tinggi, untuk karakter percaya diri sebanyak 93,33% responden yang memiliki skor tinggi, 76,67% responden memiliki skor tinggi untuk karakter pengambil risiko, dan sebanyak 83,33% responden memiliki skor tinggi untuk karakter kepemimpinan. Pengusaha memiliki skor tinggi untuk ketiga karakter yang diteliti yaitu kepemimpinan, percaya diri, pengambil risiko.
2. Keberhasilan yang dicapai oleh pengusaha tanaman hias Lubuk Minturun Sungai Lareh termasuk dalam kategori tinggi. Kategori indikator tinggi untuk omzet dengan persentase responden sebesar 76,67% dan kategori sangat tinggi untuk indikator pertumbuhan produksi dengan persentase sebesar 100%.
3. Hasil uji korelasi *Rank Spearman* yang dilakukan menunjukkan bahwa dua karakter wiranusaha berhubungan secara signifikan dengan keberhasilan usaha. Kedua karakter tersebut adalah percaya diri dan kepemimpinan. Hasil korelasi koefisien karakter percaya diri memiliki nilai korelas paling tinggi dibandingkan dengan karakter wirausaha lainnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian hubungan karakter wirausaha dengan keberhasilan usaha tanaman hias di Lubuk Minturun Sungai Lareh maka terdapat beberapa saran sebagai bahan pertimbangan:

1. Karakter yang memiliki hubungan paling besar dengan keberhasilan usaha tanaman hias di Lubuk Minturun Sungai Lareh adalah karakter percaya diri. Hal tersebut berbanding lurus dengan skor responden untuk karakter percaya diri, artinya kepercayaan diri pengusaha mempengaruhi keberhasilan usahanya, oleh karena itu pengusaha tanaman hias hendaknya mampu menjaga kepercayaan

dirinya dalam menjalankan usaha dikondisi bagaimanapun dengan beberapa cara seperti mengikuti pelatihan-pelatihan pengembangan usaha, belajar serta berdiskusi dengan pelaku usaha yang sudah sukses, dan membangun jaringan dengan sesama pelaku usaha dan pihak swasta. Karakter lainnya pun juga perlu ditingkatkan untuk mencapai keberhasilan usaha yang maksimal.

2. Penelitian berikutnya diharapkan dapat mengangkat topik-topik kewirausahaan di bidang agribisnis lainnya, sebagai contoh **Pengaruh Perilaku Kewirausahaan Dan Kompetensi Kewirausahaan Terhadap Kinerja Usaha Tanaman Hias di Kota Padang**, contoh lainnya **Pengaruh Karakter Kewirausahaan (Bertanggung Jawab dan Profesional) Terhadap Keberhasilan Tanaman Hias Di Kota Padang**. Seperti yang kita ketahui, Indonesia membutuhkan banyak wirausahawan dan agribisnis merupakan sektor dengan potensi pertumbuhan yang selalu dibutuhkan, karena produk pertanian selalu menjadi produk yang dibutuhkan.

